

## **LA POLLUTION ELECTROMAGNETIQUE**

La pollution électromagnétique de nos maisons est moins connue que la pollution de l'air, de l'eau ou de la terre mais elle est tout aussi présente et menaçante.

### **QU'EST-CE QU'UN CHAMP ELECTROMAGNETIQUE.**

Le champ électromagnétique est une énergie à la fois électrique et magnétique qui se déplace sous forme d'ondes. Ces ondes sont caractérisées par leur longueur, leur fréquence ou leur énergie.

**La fréquence d'une onde électromagnétique** est le nombre d'oscillations par seconde, elle

se mesure en hertz. Le réseau électrique français utilise une fréquence de 50 Hertz. Dans une maison tout appareil électrique, tout fil électrique génère dans son environnement un champ électromagnétique de 50 Hertz.

**La longueur d'onde** représente la distance parcourue par l'onde pendant un laps de temps correspondant à sa période, elle est mesurée en mm, cm, m, km, etc...

**L'énergie transportée** se mesure en électron /volts. Elle est d'autant plus élevée que la fréquence est grande.

La vitesse de déplacement d'une onde est de 300000km/s. La fréquence est d'autant plus élevée que la longueur d'onde est courte.

Ex : Les fours à micro-ondes fonctionnent à une fréquence de 2,45 milliards de hertz ce qui correspond à une longueur d'onde de 12 cm.

Le champ électrique se mesure en volt par mètre (V/M)

Le champ magnétique se mesure en milligauss(mG) ou microtesla ( $\mu$ T)

Dans une maison bien conçue sur le plan électrique on va mesurer un champ électrique de 1 à 10V/M et un champ magnétique de 0,2 à 0,4 Mg.

Dans une maison mal conçue sur le plan électrique on va mesurer un champ électrique de 10 à 200V/M E. et un champ magnétique de 0,5 à 27 mG

Tout être vivant fonctionne à un certain niveau électrique avec une certaine énergie et certaines fréquences qui lui sont propres. Les perturbations de son environnement électromagnétique peuvent venir affecter son champ électrique et ses fonctions vitales.

### **LES SOURCES DE POLLUTION ELECTRO-MAGNETIQUE DANS UNE MAISON :**

- Ordinateurs
  
- Wifi
  
- Télévision
  
- Jeux vidéo
  
- Téléphone portable et mobile
  
- Radio reveil
  
- Four à micro-ondes
  
- Appareils ménager

- Détecteurs de présence
  
- Compteur Linky
  
- Etc...

### **Qu'elles sont les influences des pollutions géo-pathologiques, électromagnétiques et hautes fréquences ?**

La vie inconsciente pendant le sommeil, apporte des énergies réparatrices en relation avec les différentes phases du sommeil mais qui ne pourront être efficaces que si aucun élément perturbateur ne vient troubler cette période de repos. Vous pensez naturellement au bruit, c'est le facteur le plus commun, mais il en existe d'autres, dont un, pratiquement inconnu du grand public et qui n'en n'est pas moins perturbateur pour ne pas dire plus. Il s'agit de champs électromagnétiques et de certaines ondes telluriques qui peuvent être néfastes à la santé. Cette influence subtile est de nature vibratoire ; elle peut provenir du lieu où vous habitez et en particulier du lieu où vous dormez. Votre lit est l'endroit où vous restez le plus longtemps immobile et au fil des années vous pouvez devenir vulnérable si la vibration émise au niveau de celui-ci n'est pas en harmonie avec votre propre taux vibratoire. Dans ce cas là, au lieu de vous recharger en énergie pendant votre sommeil, vous vous déchargez, vous vous fragilisez, vous dormez mal et **vous vous réveillez fatigué**. Il est donc important de bien choisir l'emplacement de votre lit.

Mais d'où proviennent ces ondes qui peuvent être néfastes pour l'organisme humain ?

La terre est parcourue de rayons telluriques qui vont du Nord au Sud et d'Est en Ouest ce qui forme un quadrillage d'environ 2 mètres par 2,5 mètres. C'est le réseau HARTMANN, du nom de celui qui l'a découvert. Il existe aussi le réseau CURRY, Il est orienté en diagonale par rapport au premier. Sa résille est plus importante et ses mailles peuvent faire entre 7 et 8 mètres de côté. Les croisements des rayons, de chacun de ces réseaux, forment des noeuds telluriques qui émettent des ondes dont les vibrations ne sont pas en harmonie avec le taux vibratoire de l'homme. Ce phénomène est renforcé si en plus à l'aplomb d'un croisement du réseau Hartmann et du réseau Curry on a la présence d'une circulation d'eau souterraine ou la présence d'une faille géologique. Cet endroit constitue **une zone appelée, géo-pathogène**, par les géobiologues. Les ondes émises au niveau de ces points ne sont pas favorable à la vie humaine.

La présence de parabole sur la maison ou dans le voisinage peut aggraver la situation. Ces paraboles peuvent servir dans certaines conditions d'amplificateurs a ces ondes émises par une zone géo-pathogène. On trouve ainsi des maisons dont les "ondes de vie" sont trop faibles pour l'entretien de la vitalité. Certaines personnes sont insensibles à ce phénomène naturel car leur corps énergétique, dans sa globalité, est de très bonne qualité. Mais si ces mêmes personnes sont un jour confrontées au stress, à la maladie, des failles vont se créer dans leur corps énergétique et leur taux vibratoire va baisser, elles deviendront alors perméables à ces ondes. D'une manière générale, rester de nombreuses heures sur un tel lieu peut générer à plus ou moins longue échéance, de sérieux problèmes de santé. Il faut donc éviter de placer un lit sur un tel emplacement ou de vivre dans une maison avec un taux vibratoire trop bas car vous pouvez alors réaliser tous les exercices énergétiques que vous voudrez, vous ne parviendrez pas à vous régénérer. Les animaux de manière instinctive ne se couchent pas n'importe où, ils choisissent, lorsqu'ils sont en liberté, leur lieu de repos. L'homme s'est éloigné de la nature et nous avons ainsi perdu notre instinct premier, nous ne savons plus reconnaître intuitivement ce qui est bon pour nous. Si vous avez des doutes ou si vous êtes toujours malade, malgré de tout vos efforts pour retrouver la santé, vous pouvez faire réaliser un diagnostic de l'état vibratoire de votre maison et plus particulièrement de votre chambre par un géobiologue confirmé.

Dans la maison où vous vivez ou à votre bureau, différents types d'ondes électromagnétique peuvent venir perturber votre propre corps énergétique avec des répercussions sur votre vitalité à court ou long terme suivant votre sensibilité.

Les conduites électriques aériennes, souterraines et dans les bâtiments engendrent une pollution électrique. Cette pollution peut causer des dysfonctionnements énergétiques, qui à leur tour peuvent provoquer des maladies chroniques. On remarque que si les maladies infectieuses reculent de plus en plus depuis 100 ans, les maladies chroniques connaissent en revanche une recrudescence spectaculaire. Le système immunitaire ne peut pas faire face aux rayonnements néfastes des champs électriques, le processus d'auto-guérison du corps se trouve bloqué.

Le leitmotiv des recherches du docteur Paul Schmidt a été la recherche de causes pour un traitement efficace! Car rien ne sert de proposer une amélioration des conditions énergétiques de la personne, si elle reste exposée à des nuisances graves à son domicile ou à son poste de travail !

« *L'homme forme d'abord sa maison, puis la maison le forme* » disait le Dr. Albert Schweitzer. Les géobiologues savent qu'une maison malade ou un terrain affecté de nuisances géologiques pourront être cause de nombreuses pathologies chez ceux qui y vivent. Les nuisances d'origine géologique affectent d'abord les biochamps de l'homme, qu'ils déséquilibrent, et peuvent mettre un certain temps avant d'affecter son corps physique. Il est donc intéressant de détecter ces déséquilibres tant qu'ils n'affectent que le corps énergétique, et de les rééquilibrer, les empêchant ainsi d'entraîner une maladie. Mais là encore, il faudra veiller à supprimer la cause du dysfonctionnement, sinon l'amélioration ne pourra être que temporaire.

Au niveau de la **géobiologie de l'habitat**, souvent un ensemble de petites indications pourra apporter une énorme amélioration de la qualité de vie. Une prise mal protégée au bord du lit, un câble non blindé, un radio-réveil, un appareil de cuisson micro-ondes défectueux, un nœud de Hartmann, un croisement de cours d'eau souterrains sous le lit ou une antenne WIFI dans le voisinage peuvent entraîner divers troubles : sommeil, stress, allergies, fatigue chronique, etc... et leur cortège d'effets sur la vitalité et le caractère...

Les progrès de la technologie permettent aujourd'hui de solutionner ces problèmes sans avoir à changer de lieu d'habitation. Vous pouvez faire appel à un bon géobiologue pour tester et guérir votre maison. Toutes les anciennes Traditions avaient cette connaissance en Chine par exemple c'est l'art du Fengshui.